

3年学年だより

2023年5月22日(月)

第4号

楽しく学んだ2泊3日の修学旅行！

これ以上ない良い天候に恵まれ、さらには真夏日の3日間でした。京都、大阪、神戸、奈良と関西方面の修学旅行へ行ってきました。2泊3日での実施は久しぶりです。無事に研修できたことに本当に感謝です。この3日間で、みなさんの素敵な姿がさまざまな場面で見られました。京都タクシープランの途中で体調を崩した班員のことを気遣う姿、USJで友達とはぐれてしまった子に「一緒に回る？」と声をかける姿、3日目のバス内では、「もう終わってしまうのは寂しいな。」と話している様子も見られました。疲れた様子も見られましたが、充実した修学旅行になりました。

早朝の出発式、たくさんの先生方が見送りに来てくださいました！



1日目、京都タクシープラン研修、平安神宮でタクシーの運転手さん達が待っていてくださいました！



ホテルでの夕食、豪華なホテルに感動！



↑野菜少なめ
←野菜多め
好きな物を好きなだけ
食べられて満足！満腹！



2日目、それぞれの地でクラス別研修





2日目、リフレッシュした、笑顔いっぱいUSJ



3日目、奈良、薬師寺での法話～大仏殿、シカを見た奈良公園、嬉しかった「なら和み館」さんからの校歌入りメッセージ！



～実行委員から一言～

修学旅行実行委員長として特に大きな事故等なくみんなが安心安全に楽しめていて実行委員長になってよかったと思いました

長部 湧介

実行委員副委員長として、修学旅行の糸田がいつもいかに大変なことに取り組まされたこと、たいへん感謝の気持ちです。そして、おかげで思い出がたまたまあります。でも、おかげで思い出がたまたまあります。

安野 栞生

少し前には立つ北野にだけいたから、今回実行委員として活動して改めて前には立つ北野の楽しさや行動に責任を持つことの大切さを学びました。話し合い当日もとても楽しかったです。素直に思っただけです。

北野 心結

2年のときから音画を交えて最終的に全員が楽しく笑顔あふれる修学旅行になったのがとても嬉しかったです。修学旅行での経験+実行委員としての経験をこれからいろいろなところで活かしていきたいです。無邪気

実行委員会が始まってから今まで大変だったけど、みんな楽しかったよ！何より、3日間ほんとに楽しかった。これから勉強に追われる日が来るけど、この日を思い出してがんばって頑張ろう！

入口 綾華

楽しい修学旅行にしてください。

山口 勇次

実行委員の八田です。今回の修学旅行で「仲間がいること」の大切さを改めて認識する機会になりました。私や全員の仕事こまめにサポートして下さる実行委員の人、クラスの人や先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。本当に、ありがとうです。